

Buenos Aires, 31 de marzo de 1976.

①

Adorcate

Tu carta me pegó como del cielo porque sin vos me sienta bastante perolido. Fue algo enérgico como un impulsivo que me dio fuerza para luchar y sobre todo elante. Yo también te extiendo muchísimas gracias de los que podemos estar juntos y poder concretar nuestros objetivos. Hacía hoy, después de varios días de haber recibido tu carta, me decidí a escribirte que cosa no lo hice antes porque estaba esperando concretar algunas cosas para darte noticias frescas y actualizadas porque estoy con apuros económicos gravísimos.

Los cosas que diré concretas. Son: 1) el encargo de tu hermano, lo del Reservado, lo del trabajó y algunas otras cosas que ahora se me olvidan.

1) lo de tu hermano te lo voy a poner al final.

2) Lo del Reservado, te diré que mi hermano averiguó y le dijeron que por hoy solo nos podríamos casar si alguno de los dos residiera en el extranjero y para escusas momentáneamente tendríamos que hacer como nos dijeron en el registro civil, o sea como vos lo entendiste. Yo dije a que dios estos con los documentos para hacerlos el casamiento.

3) Resta lo depende en lo de Rosenthal y como cinco mil lo hace solo trabajó ochos horas lo que de como resultado son cuarenta mil pesos, restorable a eso menos quinientos mil que se me van en pieles, bigarrillas y comidas. Lo de los cuadernos todavía no se concreta y dudo de que sea algo lo que pides ya no me conviene por mi situación. Es decir que no es conveniente que suela por la calle. O pasando en alguna estación, vos me entiendes, no es cierto?

Otra posibilidad es que trabaje de plomero con un amigo, quien me pagaría cincuenta mil pesos por día, cobrando todos los días. Dentonces como te das cuenta el plomerismo es bastante peor y creo que cuando me mueran son vos los que estás sin un trabajo porque aquí en mi caso la situación es bastante jodida. A Silvia la despidieron el lunes porque no alcanzaba la producción que le exigían. Le dijeron que a lo mejor de trabajo o llamar si le necesitaban cosa que es bastante probable. ¡Ajá!

La cosa todo iré a ver porque ~~ahí~~ no tengo más posibilidades de conseguir otra. Yo ~~ya~~ esto estoy bastante preocupado.

el dominio de la tristeza y desgracia. Sólo todo lo que pese  
allí es lo que en la próxima carta me pueles contar todos los  
mordedos que tienes.

Con Manuel no peleamos definitivamente. Pasadas te voz  
de contar que en diciembre llegaron a un acuerdo, informado tanto  
que ni te imaginas. Faltó poco para que llegaranos a los jefes.  
Yo se fue a vivir a una fuerza.

Yo sé que llegó tu carta nos avisaron de que iba a pesar  
en rostrillo por cosa y le corté la lú a la noche dos o tres  
veces a lo dispuesto y después la hice desaparecer. Restoz contento  
con el plato y con los platos que hiciste. También estoy preocupado  
por lo de tu vientre. Espero que tengas las fuerzas y la entereza  
suficiente para resolver eso que desgraciadamente nos hace tristes,  
que quizás desmoronarse a tus vidas y las padece. Pero vos tenes

que ser fuerte, como siempre y tratar de buscar la manera de  
explicártelo sin herirlos. Deberás hacerles ver por todos los medios posibles  
y con mucha voluntad que esto tan lindo que va a suceder es  
el resultado de un inmenso amor y que es lo más puro del mundo.

Resalt fruto de nuestra unión, que tiene los más sinceros,  
~~desinteresados~~ simples y fermosos suspiros. Nuestra unión que es  
para mejorarnos y cada día y mejoras en lo posible todo  
lo que encontramos alrededor nuestro. Por eso, objetivamente  
tus vidas no deben sentirse mal por tu embarazo, sino que  
te da lo contrario. Lo loko que a mí me parece fácil forzar  
no estoy en tu lugar pero desde aquí voy a hacer un pequeño  
que freeze para mirar a la tuya y pueles salir solamente  
de tratando de no perjudicar a los tuyos. Quizás no lo  
entiendan bien ahora, pero más adelante ya crees que entre  
los dos y con mucha paciencia y ejemplo se lo haremos  
comprendido. Yo solo eso deseo que comprendan fino todo  
lo que significa nuestra vida y nuestra concepción del  
mundo.

Yo por un lado estoy triste pero por otro soy inmensoamente  
feliz ya que creo que nuestro hijo es lo mejor que ~~yo~~ he visto  
constituido hasta el presente y sea un gran motivo para  
que en el futuro podamos seguir construyendo.

Espero que tu mamá vea su problema poco a poco y que  
en poco tiempo este resto fluya. Lo onto me en tu carta  
como va el tratamiento y también los esturios de  
Patricia.

Acelog se puso definitivamente con Luis y creo que no es  
justamente por los motivos que te conté sino por otros. Pues  
que sale con otro pero lo mantiene en secreto. Toda vez no estoy  
muy seguro de quién y definitivamente no habla. Por este asunto han  
suelto las pelas con Yomé, quien se puso a abusar de sus amigas  
con mi hermano y luego con nosotros. Creíste que estuvimos establecidos  
de buena fe, que Guigas le explicaron e curioso

Sibie sigue con Baby y sobre el finales felicitados por parte de él,  
muy bien recibidas por parte de ella, si llevan algo que bastante  
dice.

Mi abrigo yo. En general, sobre ir a tropezar hago muy pocas cosas.  
Salgo a las 16:30 o 17 y la mayoría de los días me vengo para la  
casa de mi vieja y viro televisión o he alguna reunión. Yo el exento  
de la higiene de que es un poco difícil de porque este roto  
el califén y solo sale lo que fue, pero a pesar de todo elijo se  
pase, por lo tanto, no?

Restuve charlando con el florero y estuve bastante bien porque era  
que me entendió un poco más. Encuentro estuve con Pedro, que  
que nos festejó la casa una vez y cuando se le hizo que se  
me ocurrió ir a la casa porque tiene que descubrirle todos los  
diseños que me festejó.

El domingo 28 fui a ver el anillo. Que es plomero y cuando  
me dejó en la estación dijeron que habrá perdido los documentos  
ya. Se me vino el mundo abajo, pero finalmente los encontró  
luego de recorrer todas las estaciones.

Espero que si tienes un poco de tiempo y posibilidades me ayudes  
a pintar este año de acuerdo a si el lunes podríamos ir al registro  
civil a registrar todo. Trata de hacer un esfuerzo porque te  
estoy una barbaridad y me muero por verte.

Te lo agradezco muchísimo pero lo visto un poco triste  
porque se visita sola y se muere de ganas de ver a mi porrista.

Quiero que sepas que te quiero con todo el alma y que  
parezca que te muerte de amor por falta algo en como te vienes de mi  
vida. Con vos hay capaz de tener fe porque significa la luz  
que me regalo y ser fuerte y valiente para dedicarte lo que me  
ayudó a construir y que seguramente me seguirá ayudando. Ayude  
que soy capaz de darte para que entre los dos sea una unión

que te ayude a poder seguir construyendo tu vida.

Contar los minutos hasta el Salve de su voz a esperarte con los brazos abiertos.

Mi corto sueño tuvo muchos tristes que los tuyos, pero se compensa con ello por el largo de cada noche.

Dile a tu papá que de todos él muy poco, casi nada porque él fue yo mismo y se convirtió y no tiene más que vivir con los meteorológicos.

Los doctores piden tu permiso lo demás no puede conseguirlas, pero no por vagancia ni por olvido sino por tremendos dificultades en el sistema monetario. Pero en la próxima carta o cuando vengas nos te los diré a monstrar.

Adoro de Cumplir: perdonarme la letra, la caligrafía del le corte de estos versos ya que quizás no pueda satisfacer tus deseos y que te supueste pude expresar verdaderamente todo lo que siento. Tendré perdonarme si no habré escrito antes y no habré escrito los versos por la misma como te prometí, pero te doy mi palabra de que la próxima semana lo haré sin puntual y estricto; Dos cartas por semana! lo juro!

Te despidio con un beso grande y un gran abrazo y otro beso en tu cogito, en la parte del estómago y en la derecha. Y otro beso más, y otro y otro y otro y ... muchísimos más. Un milón y más sentidos cariños y otros mil besos en la boca y el cogito y los millones trescientos veinticinco mil besotes.

Felices para todos y si puedes, ven que te espero.

Chau!  
Enviado

Juan Pablo Te de mi amor

Muchos besos y caricias para  
tu vientre. Cuidalo y cuídete  
mucho!